

Entregaron distinciones a investigadores y docentes de la FCAI



Días atrás, desde el Concejo Deliberante local invitaron a investigadores y docentes de la Facultad de Ciencias Aplicadas a la Industria de la Universidad Nacional de Cuyo para entregarles distinciones. Sobre este tema dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el decano de la entidad universitaria, Daniel Castro.

Expresó que al haber declarado “de interés departamental” algunos proyectos de la institución educativa se hizo un pequeño acto y una distinción a algunos investigadores y docentes. “El año pasado, cuando se declara la pandemia, las instituciones universitarias y otras instituciones del conocimiento y la investigación fueron convocadas a participar en forma voluntaria con diversas miradas y aportes sobre el tema Covid, en general y la institución universitaria (la Universidad Nacional de Cuyo) se presentó con una cartera de proyectos muy amplia, muy variada. Particularmente, nuestra facultad presentó dos proyectos: uno que tiene que ver con la fabricación de alcohol en gel para la ciudadanía de San Rafael y, a cargo de la ingeniera Silvana Martínez que es la referente que llevaba el desarrollo de este proyecto 10 años atrás, cuando nadie imaginaba el tema pandemia”, recordó, y añadió que “en el contexto de la pandemia ese proyecto sufrió una adecuación y un cambio de escala, con una mayor resignificación, y a partir de las elaboraciones que se llevaron adelante en un volumen mucho mayor, se pudo colaborar con instituciones de San Rafael como fueron las fuerzas policiales, el hospital Schestakow (que es referente) y algunas otras instituciones donde se hizo un aporte, una donación”. El otro proyecto estuvo a cargo de la doctora Carina Llanos, titulado “Utilización de hierbas locales para tratar trastornos emergentes debido al Covid-19”. “Para nosotros, como una Facultad de Ciencias, la Universidad Nacional de Cuyo, fue un gran halago recibir esta pequeña distinción, sobre todo reafirmando que la institución universitaria está en la sociedad, está

presente y comprometida con temas que no pueden tener otras miradas que no sean de carácter esencial”, destacó.

Ciclo lectivo 2021

Por otra parte, el decano se refirió a la vuelta a clases tras el receso. “Estamos trabajando desde inicios del mes de febrero con el preuniversitario, con la modalidad intensiva, y muy de a poquito comenzamos a retornar desde los diversos claustros, los docentes y demás, a las actividades que nos toca por calendario. Lo primero que se hizo fueron las mesas de exámenes en los turnos febrero-marzo; segundo y tercer llamado, en forma presencial, obteniendo una muy buena respuesta del estudiantado, de los docentes y del personal afectado a esas tareas en forma directa, además del personal de apoyo que hace tareas administrativas”, explicó.

Si bien hay intención de volver a la presencialidad, hay que ver cómo se presenta el escenario ante una segunda ola de coronavirus.